

鷺ノ宮駅周辺地区のまちづくりを問う

立憲民主党・無所属議員団 斉藤 ゆり



この地区は、西武新宿線連立立交差化、都道中杉通り・妙正寺川整備、JKK鷺宮西住宅建て替えなど、東京都JKKによる事業計画がいくつもあり、区がまちづくりを進めるに当たっては多方面の調整が必要な難しい状況となっている。①都が残存することで検討している西武新宿線野方1号踏切の除却については、区の検討結果を示す時期に来ていると考えるがどうか。②西中野小学校を含む鷺宮西住宅一帯は広域避難場所に指定されており、現在災害時に対応できる道路を整備することを含めた街区再編推

進の調査検討が進められている。区の検討案は早い時期に示すべきではないか。
【区長】①引き続き関係機関と意見交換を行いながら、鉄道の立交差化について積極的に取り組んでいく。②まずは、関係機関との協力体制の構築に向けて調整していく。
【社会状況の変化に応じた教育施策を進めよ】
①教育ビジョン第4次の改定に取り組むに当たっては、社会状況の変化による複雑かつ多様化している課題を整理し、反映させるべきでは。②不登校については、現在の取

り組みを更に段階をあげて対応するべきでは。③行政の施設整備は何も作業が進まない休工期があり、非効率だと感じている。学校施設整備の設計と工事が、適切な工期と予算で行われるよう、業務の進め方の見直しをしては。
【教育長】①改定案では、変化の中でも子ども達が健やかに育ち、社会を生き抜くための「生きる力」を確実に身に付けていくための目標を掲げ、その実現を目指している。②支援の在り方や子どもたちの学ぶ機会について、現在見直しを行っているところである。③基本構想から実施設計までを一貫した業者に委託している他区の事例を研究し、業務見直しの検討に取り組む。

児童館の今後について明確に説明せよ

自由民主党議員団 高橋 ちよめ



児童館を閉館するのかもしれないのか、残る施設は児童館なのかそうではないのか。①機能転換するなら施設の機能、児童館との違い、運営方法は。②閉館や機能転換の時期は。
【区長】①施設の内容に応じた根拠規定のもとに運営していく考えであり、民間事業者も活用した事業運営によりよりよいサービスを提供していきたい。②更に検討を進め、早急に示していきたい。

も施設は、どのような素晴らしいものになり、持続可能なものなのか。②どのようなスケジュールで進めていくのか。
【区長】①子ども・若者の成長を支える施設としての施策を展開するため、施設の機能特化や機能転換を図る考えである。②早急に示していく。
【地域開放型学校図書館の方向性を示せ】
教育委員会がどうしたいのかという思いが全く示されない。新たな施策・方針・位置づけを作る必要がある。地域の実状を踏まえ、地域の図書

①酒井区政が描く地域子ども

地域団体への支援を強化せよ

「区民公益活動に関する助成制度(政策助成)」は、経費助成率が3分の2であるなど使いにくい。より良い助成内容になるよう、助成金の助成率や対象経費について検討するべきだと考えるがどうか。

【区長】活動団体にとって活用しやすくなるよう、対象経費の拡充を図るなど見直しを行う。助成率については引き続き検証していく。

【教育長】①改定案では、変化の中でも子ども達が健やかに育ち、社会を生き抜くための「生きる力」を確実に身に付けていくための目標を掲げ、その実現を目指している。②支援の在り方や子どもたちの学ぶ機会について、現在見直しを行っているところである。③基本構想から実施設計までを一貫した業者に委託している他区の事例を研究し、業務見直しの検討に取り組む。



【教育長】本年3月に、区立図書館のサービスと地域図書館を含めた区立図書館の配置の考え方の案を示す予定で、その中で地域開放型学校図書館についても示す予定である。
【区制施行100周年に向けた区の姿勢を問う】
中野の歴史をあまりにも重視しておらず、この先に続く歴史の重要性をどのように受け止めているのか。区の将来像を一つ一つ見つめながら、継続的に取り組んでいくことが必須ではないか。
【区長】区民がこぞって祝い、まちの更なる発展を祈念するとともに、これまで先人

子育て家庭のニーズに沿って一時保育事業を改善せよ

公明党議員団 甲田 ゆり子



LINEによる予約方式を本格運用するに当たり、私立保育園も含めた空き情報の見える化・一元化を早期実現すべきである。切り替え事務の手数を補助する等のインセンティブを付けて推進しては。
【区長】私立保育園の一時保育空き情報を周知する方法や、導入に当たってのインセンティブ等については、今後の協議の中で検討していく。

【教育長】本年3月に、区立図書館のサービスを含む配置の考え方について案を示す。
【困難を抱える女性への支援体制を強化せよ】
①区の女性支援体制を強化すべきではないか。②学校での生理用品配布について、ジェンダー平等の観点から、保健室だけでなく個室トイレにも設置しては。③女性のがん患者に対してウィッグや乳房

子どもたちは多様な居場所を必要としている。放課後や

不適切保育を防ぐため、保育士加配促進事業を実施せよ

無所属 むとう 有子



全国各地で次々と発覚した、園児を逆さげりにする等の不適切な保育を防ぐには、保育士配置基準の改善が急務である。国の基準を超える保育士加配促進事業を実施しては。
【区長】他自治体の例を参考に研究していく。

【区長】清掃車はごみを圧縮し収集するため、袋が破裂し、職員や通行人に飛沫感染の危険性がある。便が付着したおむつは特に注意が必要だが、清掃事務所は、保健所からクラスター発生老人ホーム等の情報提供を拒まれたようである。

【区長】清掃車はごみを圧縮し収集するため、袋が破裂し、職員や通行人に飛沫感染の危険性がある。便が付着したおむつは特に注意が必要だが、清掃事務所は、保健所からクラスター発生老人ホーム等の情報提供を拒まれたようである。

補整下着等、アピアランスケアの助成を行うべきでは。
【区長】①国の事業も活用し、婦人相談員の処遇改善や体制強化を図る。③令和5年度から始まる都の支援事業の活用を含め、他自治体の先行事例を収集しながら適切な支援の在り方を検討していく。
【教育長】②各学校と相談しつつ、適切な対応を研究する。

【教育長】②各学校と相談しつつ、適切な対応を研究する。

【教育長】②各学校と相談しつつ、適切な対応を研究する。

【教育長】②各学校と相談しつつ、適切な対応を研究する。



中野区議会は、虚礼等の廃止を決議しています

《虚礼等廃止の主な事項》

- 時候の挨拶状の送付
- 中元、歳暮等の贈答
- 慶事、弔事についての廃止事項
 - ① 祝儀、香典、供花の贈与
 - ② 祝電、弔電等の発送
- 病気等の見舞における金品等の贈与
- 新聞、雑誌、名簿、掲示板等への広告
- 各種行事、各種団体に対する寄付・カンパ、祝儀、祝電、金品等の贈与等

贈らない

求めない

受け取らない